

Polsek Pacet Gelar Patroli Siang untuk Antisipasi Gangguan Kamtibmas

Cianjur - CIANJUR.PRESS.WEB.ID

Jun 14, 2024 - 09:42



Polres Cianjur Polda Jabar - Dalam rangka menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat (kamtibmas) pada siang hari, Polsek Pacet Polres Cianjur melaksanakan patroli rutin yang dipimpin oleh Aipda Memed Ijudun dan Aipda Ahmad Yanuar. Patroli ini bertujuan untuk mengantisipasi gangguan kamtibmas di wilayah hukum Polsek Pacet, terutama pada jam-jam rawan di siang hari. Kegiatan patroli ini mencakup berbagai lokasi strategis di wilayah Pacet, termasuk kawasan perumahan, pusat perbelanjaan, dan jalan-jalan utama. Dalam patroli, petugas juga berdialog dengan warga dan pelaku usaha untuk mendengarkan langsung keluhan serta memberikan himbauan terkait

keamanan. "Patroli siang hari ini merupakan langkah preventif yang kami lakukan untuk memastikan keamanan di wilayah Pacet tetap terjaga. Kami berusaha hadir di tengah masyarakat untuk memberikan rasa aman dan nyaman," ujar Aipda Memed Ijudun. Kapolsek Pacet, Kompol Hima Rawalasi Pratama, S.E., M.M., menyampaikan bahwa kegiatan patroli ini sangat penting untuk mencegah terjadinya tindak kriminalitas dan gangguan kamtibmas lainnya. "Kami sangat mendukung kegiatan patroli yang dilakukan oleh personel kami. Kehadiran polisi di lapangan adalah bentuk komitmen kami dalam menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah Pacet," kata Kapolsek Pacet. Kapolres Cianjur, AKBP Aszhari Kurniawan SH. S.I.K. M. Si., melalui Kapolsek Pacet, memberikan apresiasi atas dedikasi dan kerja keras para personel Polsek Pacet. "Saya sangat mengapresiasi inisiatif dan dedikasi yang ditunjukkan oleh Aipda Memed Ijudun dan Aipda Ahmad Yanuar dalam melaksanakan patroli siang hari. Kegiatan ini sangat penting untuk menciptakan lingkungan yang aman dan tertib, serta meningkatkan kepercayaan masyarakat terhadap kepolisian," ujar Kapolres Cianjur. Dengan adanya patroli rutin yang dilaksanakan pada siang hari, diharapkan potensi gangguan kamtibmas dapat diminimalisir sehingga masyarakat Pacet dapat menjalankan aktivitas sehari-hari dengan lebih aman dan nyaman. Upaya ini juga diharapkan dapat meningkatkan kesadaran dan partisipasi masyarakat dalam menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan mereka.